



Ce produit doit être installé selon le code d'installation pertinent, par une personne qui connaît bien le produit et son fonctionnement ainsi que les risques inhérents.

- 1) Faites le trou d'installation (Utilisez le gabarit fournit de 6 3/8" / 162 mm).
- 2) Faites le branchement des fils.
- 3) Insérez et retenez l'appareil dans le trou d'installation.
- 4) Appuyez fermement sur les 4 attaches pour les enclencher.
- 5) Collez une bande de styromousse par-dessus chacune des attaches (pour rendre l'appareil étanche à l'air).
- 6) Si nécessaire, ajustez la profondeur de la douille à l'aide de l'écrou papillon.
- 7) Placez le réflecteur et la garniture décorative.
- 8) Pour retenir le réflecteur, insérez l'extrémité des ressorts dans les trous au fond de l'appareil. Placez l'ampoule.

This product must be installed in accordance with the applicable installation code by a person familiar with the construction and operation on the product and the hazards involved.

- 1) Make installation hole. (Use template provided : 6 3/8" / 162 mm).
- 2) Make wires connection.
- 3) Push and hold the fixture into the installation hole.
- 4) Press firmly on the 4 clips to engage them.
- 5) Apply foam tape stripe on each of the clip (to make the fixture air tight).
- 6) If necessary use the butterfly nut to adjust the depth of the socket.
- 7) Place reflector and trim.
- 8) To hold the reflector insert the end of the springs in the holes at the bottom of the fixture. Place the bulb.